
Abschied

Beitrag von „Thomas“ vom 16. Dezember 2022, 07:34

Hallo Franz,

das klingt wirklich schlimm  Ich hab immer sehr gerne deine Blütenbilder angeschaut und 
hoffe, dass du wenigstens noch ein paar Hybriden behalten und dich an ihnen erfreuen kannst.

Alles Gute und viele Grüße

Thomas
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